

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1. Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi yang selanjutnya akan disingkat KP merupakan salah satu bentuk pendidikan dengan cara memberikan pengalaman belajar kepada mahasiswa untuk hidup di tengah masyarakat yang berada di luar kampus agar mahasiswa dapat mengenal, mengetahui, dan berlatih menganalisis mengenai dunia kerja yang sesuai dengan bidangnya. Kerja Profesi merupakan suatu kewajiban bagi seluruh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya yang selanjutnya akan disingkat UPJ untuk mengaplikasikan kompetensi pada dunia kerja yang sesungguhnya. Dengan adanya kerja profesi, mahasiswa bisa menerapkan serta mengimplementasikan seluruh ilmu pelajaran yang sudah didapatkan selama perkuliahan.

Universitas Pembangunan Jaya menjadikan Kerja Profesi sebagai mata kuliah wajib semester 7 (tujuh) dengan bobot 3 (tiga) SKS dan dilakukan minimal 400 (empat ratus) jam dengan maksimal 8 (delapan) jam kerja per harinya. Pelaksanaan kerja profesi dilakukan untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas pada bidangnya,

Penulis melaksanakan kerja profesi di organisasi yang bernama Permata GBKP Pamulang. Organisasi tersebut merupakan salah satu komunitas anak muda kristen di Gereja Batak Karo Protestan yang selanjutnya akan disingkat dengan GBKP. Sebagai organisasi yang sudah lama berdiri perlu adanya media informasi untuk menyampaikan informasi secara detail mengenai organisasi seperti jadwal ibadah dan kegiatan - kegiatan yang akan dilakukan oleh pengurus. Berdasarkan analisa tersebut, penulis melakukan pembuatan *website* Permata GBKP Pamulang dengan *Content Management System* (CMS) sebagai media penyampaian informasi mengenai organisasi Permata GBKP Pamulang. Hasil dari kerja praktek dituangkan dalam bentuk laporan yang berjudul

“PENGEMBANGAN MODUL *FRONT-END* DAN *BACK-END CONTENT MANAGEMENT SYSTEM* BERBASIS WEB PADA ORGANISASI PERMATA GBKP PAMULANG”

## 1.2. Maksud Dan Tujuan Kerja Profesi

Maksud dan tujuan kerja profesi adalah sebagai tempat bagi penulis agar bisa meningkatkan wawasan pengetahuan, keterampilan, kemampuan, pengalaman sesuai dengan bidang studi. Maksud dan tujuan lainnya adalah agar penulis dapat memecahkan masalah serta memberikan solusi kepada permasalahan yang dihadapi organisasi tempat penulis melaksanakan Kerja Profesi.

## 1.3. Kegunaan Kerja Profesi

Kerja Profesi memiliki kegunaan dan manfaat bagi 3 pihak yaitu penulis, universitas dan perusahaan/instansi tempat pelaksanaan kerja profesi. Manfaat bagi penulis adalah sebagai berikut:

1. Mendapatkan pengalaman dalam menerapkan ilmu pengetahuan yang dimiliki penulis selama perkuliahan dan dapat mengembangkannya di Kerja Profesi
2. Dapat memecahkan suatu masalah berdasarkan kasus yang dihadapi selama kerja profesi dan dapat memberikan solusi yang tepat untuk menyelesaikan masalah tersebut.
3. Dapat menyesuaikan sikap keterampilan serta perilaku Penulis sesuai dengan tuntutan profesi atau pekerjaannya sesungguhnya pada saat mengenal dunia kerja.

Manfaat kerja profesi bagi Universitas Pembangunan Jaya yaitu:

1. Sebagai bahan evaluasi dalam penyempurnaan kurikulum program studi sesuai dengan tuntutan industri dan masyarakat, sehingga dapat meningkatkan kualitas pendidikan Universitas
2. Memperluas kerjasama antara Universitas dengan perusahaan/instansi

Kerja profesi juga memiliki manfaat bagi perusahaan/instansi yaitu:

1. Mendapatkan bantuan dalam menyelesaikan masalah yang ada di organisasi melalui praktikan yang melakukan Kerja Profesi, sehingga masalah tersebut dapat terselesaikan
2. Mendapatkan media informasi yang tepat untuk membantu bagian IT dalam memberikan informasi organisasi Permata GBKP Pamulang

#### **1.4. Tempat Kerja Profesi**

Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh penulis berlokasi di Perumahan Villa Pamulang Blok V4 No. 11 Pamulang Barat, Tangerang Selatan. Penulis ditempatkan pada bagian *IT Development* sebagai *IT Programmer* untuk membuat dan mengimplementasikan modul *Content Management System* pada Website Permata GBKP Pamulang. Alasan penulis memilih organisasi Permata GBKP Pamulang sebagai tempat untuk kerja profesi dikarenakan permasalahan yang dihadapi oleh organisasi tersebut sesuai dengan program studi penulis

#### **1.5. Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi**

Kerja Profesi dilaksanakan kurang lebih selama 60 hari kerja yang dimulai pada tanggal 2 Juni 2020 sampai 2 September 2020. Waktu dan jadwal kerja mengikuti peraturan dari pembina kerja profesi tersebut, yakni pada hari Senin sampai Jum'at pada pukul 10:00 WIB sampai dengan 17:00 WIB. Proses penyusunan laporan kerja profesi dilakukan setelah terlaksananya Kerja Profesi Proses pelaksanaan KP yang praktikan laksanakan terdapat pada tabel 1.1 dan penjelasan tabel akan dijelaskan pada BAB III

No.	Kegiatan	Bulan												PIC
		Juni				Juli				Agustus				
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	
1	Pengenalan Lingkup kerja	■												All Team
2	Analysis		■	■	■									Martha
3	Design					■	■	■						Kresti
4	Coding									■	■	■	■	Josia
5	Testing													All Team
6	Implementasi												■	All Team

**Tabel 1. 1 Tahapan Kegiatan Pelaksanaan Kerja Profesi**  
 Sumber : Hasil Dokumentasi Penulis